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За успешное завершение 
учебного семестра

У К А З  П РЕЗИ Д И У М А  В ЕРХ О В Н О ГО  С О ВЕТА  РС Ф С Р  
О ПРОВЕДЕНИИ ВЫБОРОВ В КРАЕВЫЕ, ОБЛАСТНЫЕ, ОКРУЖНЫЕ, 

РАЙОННЫЕ, ГОРОДСКИЕ, СЕЛЬСКИЕ И ПОСЕЛКОВЫЕ 
СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ РСФСР

Президиум Верховного Совета Россий
ской Советской Федеративной Социали
стической Республики постановляет:

Назначить выборы в краевые, област

ные, окружные, районные, городские, сель
ские и поселковые Советы депутатов тру
дящихся РС Ф С Р  на воскресенье 22 фев
раля 1953 года.

Москва, 15 декабря 1952 года.

Председатель Президиума Верховного Совета Р С Ф С Р
М. Т А РА С О В

Секретарь Президиума Верховного Совета Р С Ф С Р  И. ЗИ М И Н

Близок конец первого учебно
го семестра. В работе каждого 
студента, а также всего коллек
тива института наступает осо
бенно ответственная, .горячая по
ра —  экзаменационная сессия. 
Свыше семи тысяч студентов- 
политехников будет участвовать 
в этой сессии, из них более 2000 
первокурсников, участвующих в 
экзаменах впервые.

Экзаменационная сессия —  
это государственная проверка ра
боты института в целом и каче
ства учебы каждого студента- в 
отдельности.

Директивами X IX  съезда на
шей партии по пятому пятилет
нему плану развития СССР на 
1951— 1955 годы на высшую 
школу накладываются серьезные 
обязанности: увеличить выпуск 
специалистов для важнейших 
отраслей промышленностп, стро
ительства и сельского хозяйства 
примерно в 2 раза.

Это обстоятельство требует от 
всех нас —  работников высшей 
школы, общественных организа
ций института и студентов —  
высокой организованности, госу
дарственной дисциплины и доб
росовестности во всей работе.

Необходимо нашо>мнить студен
там, что Положение о курсовых 
экзаменах и залетах ооязыэает 
сдать все зачеты, установленные 
учебным планом на текущий се
местр, до начала сессии. Только 
при этом непременном условии 
студент может быть допущен к 
сдаче экзаменов.

Если в прошлые сессии в ин
ституте имели -место случаи не
достаточно обоснованный перено
сов зачетов на период сессии, 
особенно на энергомашинострои- 
тельном факультете (декан до
цент Гурьев В. II.) и на гидро
техническом (декан профессор) 
Ч у  гае» Р. Р.), то в текущем 
учебном году требования По
ложения будут выполняться 
неукоснительно.

Отсюда студенты должны сде
лать для себя вывод —  путем 
надлежащей организованности и 
планомерности в работе в остав
шийся до экзаменов период вре
мени сдать все зачеты. Препода
вателя, в свою очередь, должны 
оказать более активную помощь 
отстающим товарищам путем ор
ганизации консультаций, обзор
ных лекций, советов в работе.

На днях дирекция вдовела со
вещание с заведующими кафед
рами, на котором им было указа
но, чтобы кафедры в  последние 
предэкзаменационные дни прово
дили свою работу четко, органи
зованно, без нарушений препо
давателями инструкций о приеме 
зачетов и заданий, не выходя 
при этом за пределы требований, 
предусмотренных учебной про
граммой.

Анализируя ход выполнения 
учебных планов и графиков, на 
совещании деканов было отмече
но, что на отдельных факульте-* 
тах положение с выполнением 
учебных графиков оставляет же
вать много лучшего. В этой свя- 

; зи необходимо отмстить фгигуль- 
■ теты энергомашиностроитслшый, 

металлургический (декан проф. 
Кузьмин М. А.) и гидромелиора
тивный (декан проф. Глебов).

Деканатам п общественным ор
ганизациям факультетов необхо
димо сейчас уделить особое вни
мание повышению индивидуаль
ной деятельности студентов, ос
новательно разъяснить им глав
ные требования Положения о 
курсовых экзаменах и зачетах, а 
также то, что в  период экзаме
национной сессии пересдачи бу
дут разрешены только в порядке 
исключения.

Комсомольски е о р га низац и и 
должны считать сейчас своей 
главной задачей, своим кровным 
делом успешное завершение учеб
ного года всеми студентами, что
бы не было ни одного случая, 
когда студент не допускается к 
экзаменам вследствие несдачи 
зачетов хотя бы по одному пред
мету.

Административно - хозяйствен
ной часта и дирекции, библио
теке в период подготовки и про
ведения экзаменов необходимо 
создать в  общежитиях, в учеб
ных комнатах и читальных за
лах нормальные условия для за
нятий студентов.

В эти последние недели теку
щего учебного семестра коллек
тив института должен направить 
все свои силы и возможности на 
успешное проведение экзамена
ционной сессии. Каждому члену 
нашего коллектива надо пом
нить, что экзамен —  это отчет 
перед Родиной.

Своевременная сдача заче
тов —  одно из условий успешно
го завершения экзаменационной 
сессии. Следует напомнить и дру
гой факт, имевший место в на
шем институте в период весен
ней сессии прошлого учебного 
года. В печати Министерства 
высшего образования было ука
зано, что:

«В Ленинградском политехни
ческом институте грубо нару
шался установленный новым По
ложением порядок- пересдачи: в 
течение сессии здесь пересдали 
экзамены около 15 процентов 
экзаменовавшихся», т. е. то, что 
предусмотрено Положением, как 
исключение, в нашем институте 
было превращено почти в прави
ло. Отсюда  ̂студенты должны сде
лать такой вывод: готовиться 
к экзаменам основательно и сда
вать сразу без пересдач на от
личные и хорошие оценки, не 
рассчитывая на то. что пересда
ча будет разрешена.

Основными показателями ус
пешного завершения текущего 
учебного семестра должны быть:

1) глубокое овладение идей
ной основой всех наук —  мар
ксизмом-ленинизмом;

2) отличные и хорошие оцен
ки на экзаменах;

3) отсутствие отсева студен
тов за академическую неуспевае
мость.

Партийные и комсомольски о 
организации факультетов дол
жны принять все меры к тому, 
чтобы каждый студент закончил 
семестр с наилучшими показате
лями, чтобы наш институт ока
зался на высоте задач, постав
ленных директивами X IX  съезда 
нашей партии перед советской 
высшей школой.

Отлично подготовиться к экзаменам—  

дело чести каждою студента

На п о р о г е  с е с с и и
Совсем немного дней отделяет 

нас от сессии. Напряженная ра
бота по подготовке к экзаменам 
чувствуется во всем. До позднего 
вечера переполнены читальный 
зал, учебные комнаты общежи
тий, чертежные. II  «видавшими 
виды» старшекурсниками, кото
рые уже не впервые встречают 
сессию, и студентами первого 
курса руководит одно желание: 
согласно новому Положению о 
курсовых экзаменах и зачетах 
сдать все зачеты в срок, до сес
сии.

Особенно напряженные заня
тая сейчас у студентов-перво- 
курсников. Им в этом году пред
стоит сдать первые экзамены в 
высшем учебном заведении.

Выполняя решения IX  пленума

ЦК ВЛКСМ, комсомольские ор
ганизации первых курсов всех 
факультетов проводят большую 
работу по подготовке к сессии. 
Во всех группах прошли комсо
мольские собрания, на которых 
обсуждалась успеваемость каждо
го комсомольца, принимались 
действенные меры к ликвидации 
отставания. На этих собраниях 
лучшие студенты делились с то
варищами опытом своей работы.

Активно идет подготовка к сес
сии н на других курсах.

На комсомольском собрании 
И курса электромеханического 
факультета студенты резко, по- 
деловому критиковали прогуль
щиков, отстающих, сторонников 
«штурмовщины». В числе отстаю
щих были названы Невежпн, Ка

заков (излишне, в ущерб заня
тиям, увлекающийся спортом), 
Арпнтова.

На I I I  курсе металлургического 
факультета бюро ВЛКСМ курса 
вынесло на обсуждение персо
нальные дела ряда товарищей, 
которые систематически, из се
местра в семестр, слывут долж
никами, прогульщиками. Комсо
мольцы сурово осудили недостой
ное поведение этих студентов.

Сессия является проверкой на
шей работы, уровня наших зна
ний. Сдать ее на «хорошо» п «от
лично» —  наша главнейшая оче
редная задача, наш долг паред 
Родпной.

Л. МАШКИНА,
студентка

Ч т о  п о к а з а л а  п р о в е р к а
На днях общественные органи

зации института —  комитет 
ВЛКСМ, профком и редакция —  
провели рейд в 7-м корпусе с 
целью выяснить, как студенты 
в предэкзаменационные дни ор
ганизуют свое рабочее время в 
условиях общежития.

Вот что мы увидели.
Перед нами комната Л'; 139, 

где проживают небезызвестные 
на первом курсе механико-маши
ностроительного факультета сту
денты Хачяян (профорг 147-й 
гр.) и Харитошин (144-я грЛ. 
Эти товарищи на 17 декабря 
имели академическую задолжен
ность. Мы их застали за усерд
ным трудом. Оба они, склонив
шись над столами, торопливо об
водили третий чертеж по маши
ностроительному черчению, срок 
сдачи которого уже минул.

Работая преимущественно до
ма, Хачяян и Харитошин не 
скрывают своих пропусков лек
ций. Поэтому, естественно, что 
по ряду предметов у них нет за
писей этих лекций. Нет лекций 
и по основам марксизма-лениниз
ма. Такое же положение и у сту
дента 148-й группы Адаменкова. 
Несмотря на это, его рабочий 
день организован крайне плохо. 
Систематически пропуская лек
ции. он и дома занимается очень 
мало. Если остальные три това
рища по комнате занимались, 
когда мы вошли к ним, то Ада- 
менков спокойно лежал на кро
вати и читал «Флаги на баш
нях». Верно, это книга очень хо
рошая. она учит дорожить 
жизнью, но когда предстоит кон- 
тпольная, да еще по математике 
(первую контрольную по этому 
предмету Адаменков не паиисал), 
тут. на наш взгляд, книга 
неуместна.

Когда мы захотели познако
миться с его записями лекций но 
математике и основам марксизма- 
ленинизма. то получили объеми
стые тетради, где вперемешку с 
чистыми листами было записано 
всего несколько лекций.

А вот примеры с электромеха
нического факультета, В комнате 
Л: 247 проживают четыре де
вушки, и только у одной из них

дела обстоят неплохо. Как нам 
показалось, например, студенток 
Редкову н Даидину (которая, 
кстати, по нескольку дней не бы
вает в  институте и даже в обще
житии) интересует что угодно, 
но только не учеба.

Редкова до сих пор еще не сдаг 
ла проект, чертеж, сроки кото
рых прошли, не написана еще 
первая контрольная по математи
ке. Не сданы также задания по 
сопротивлению материалов и по 
другим предметам у студентки 
Ж  ели ной (та же 121/1 группа). 
К тому же у нее имеется задол
женность по математике еще за 
прошлый семестр.

Такое положение, конечно, не 
обещает ничего хорошего в экза
менационную сессию. Комсомоль
ской организации электромехани; 
ческого факультета необходимо 
выявить подобных товарищей и 
повести решительную борьбу за 
то, чтобы все студенты факульте
та до начала сессии сдали заче
ты по всем предметам. Однако 
еще не во всех группах создан 
сплоченный и деятельный актив, 
борющийся за успешную подго
товку ж сессии.

Поверим словам студентки 
122/2 группы Никитиной, из 
которых видно, что в группе нет 
о ргаи изова нности. « Т ре у гольн и к » 
группы сам но себе деятельный 
(так как никто из активистов не 
отстает в учебе), но до сих пор 
подготовка к сессии проходит с 
прохладцем и по принципу: кто 
как может.

На вопрос, как у вас с подго
товкой к сессии, Никитина отве
тила буквально следующее:

—  Все какие-то ленивые, о 
сессии в группе почти и не 
слышно. Возможно, -каждый в от
дельности и готовится, а- чтобы 
всем, группой —  этого нет. Да у 
нас и ядра-то основного нет.

Очевидно, не зря 122/2 груп
па считается на курсе самой от
стаю щей.

Пдя в 310-го комнату и зная 
о деятельности ее обитателей в 
течение всего семестра, мы очень 
хотели застать студентов Поно
марева и Казбекова за усердной 
работой. Но не тут-то было. Они

где-то «вдыхали зимний свежии 
воздух». Мы поинтересовались у 
товарищей по комнате, как Поно
марев и Казбеков работают дома.

—  Плохой у них порядок. —  
ответил один из них,— день гу
ляют, а ночью работают в кори
доре.

По такому методу работает и 
студент 222-й группы Усков. Мы 
спросили его, как он посещает 
лекции.

—  Получается так, —  смеясь, 
отвечал он, —  ночью занимаешь
ся. утром просыпаешь, а там 
опять день спишь, и так как 
ночью уже не спится, вылезешь
в  коридор.

—  Завтрл, —  говорит он, —  
вызывают в деканат и нужно 
нтти сдавать темы по основам 
марксизма-ленинизма. Вот и не 
знаю, чему отдать предпочтение.

В этой связи интересно знать, 
чему отдает предпочтение комсо
мольская организация факульте
та —  деловой, творческой подго
товке к экзаменам или же штур
мовщине? Почему не находит ре
шительного- осуждения практика 
подобных студентов?

Есть на механико-машино
строительном и на электромеха
ническом факультетах и много 
добросовестных студентов, кото
рые точно в срок выполняют 
учебные графики. овладевая 
прочными знаниями. Они систе
матически посещают лекции и 
постоянно занимаются дома. 
Взять, на-пример. студентов пер
вого курса механико -машино
строительного факультета Тихо
мирову, ‘Т'ернонко, Ершову, Элек

тр о м е х а и и чес к о го— Л (гм о-ву, Яну - 
гнева, Лазарева.

Поинтересуйтесь, как у них с 
учебным графиком, спросите, ка
ков метод их работы, и они все 
вам ответят: систематические за
нятия в институте и дома —  вот 
наш метод. Таким товарищам не
чего бояться сессии.

Многие студенты 7-го корпуса 
жаловались на сильную скучен
ность в .учебной комнате. Может 
быть дирекция окажет им в этом 
соответствующую помощь?

Участники рейда



Изучение труда товарища И. В'. Сталина 
„Экономические проблемы социализма в С С С Р

Недооценка туризма
LL

Многочисленный коллектив про
фессоров, преподавателей, студен
тов, рабочих и служащих нашего 
■института приступил к изучению 
гениального труда товарища 
Сталина «Экономические пробле
мы социализма в СССР». В  по
мощь им партийный комитет ор
ганизовал систематическое прове
дение лекций, посвященных это
му произведению. Недавно со
стоялась лекция для консультан
тов по первой теме: «И. В. Сталин 
о характере экономических зако

нов социализма и их использова
ние КПСС в борьбе за комму
низм».

Много коммунистов и беспар
тийных товарищей присутствова
ло на лекции на эту тему, про
читанной для самостоятельно 
изучающих выдающееся произве
дение вождя. С одного только 
гидротехнического факультета 
лекцию посетило около ста чело
век. Лектору был задан цшд во
просов. ,

Первые лекции показали, что 
новый труд И. В. Сталина встре
чен коллективом института с 
большим интересом. По этому 
произведению консультанты я 
занимающиеся самостоятельно 
прослушают целый цикл лекций. 
Очередная лекция на тему: 
«И. В. Сталин об экономическом 
законе обязательного соответ
ствия производственных отноше
ний характеру производительных 
сил» состоится в последней не
деле декабря.

Студенты 5-го курса энер- 
г  о - м а ш ин острой те ль но го ф а- 
культета нашего института 
готовятся к. защите курсовых 
проектов.

На снимке: студенты этого 
факультета (слева направо) 
Н. Г. Захарьина, И. Б. Машн- 
вях, И. Я . Еремин и П. Н. 
Пандев "обсуждают материалы 
курсового проекта т. Машп- 
нях.

О б з о р  с т е н н о й  п е ч а т и

„Успех сессии решается сейчас"
Последний номер стенгазеты 

«Электромеханик» • вьшущен © 
декабре, в напряженное ©ромя 
■подготовки к  экзаменационной 
сессии. Он вышел под лозунгам 
«Успех сессии решается сейчас!» 
Отсюда цель этой газеты —  по
мочь студентам успешно подго
товиться к  сессии.

Как же она справилась с этой 
Ответственной задачей?

Вопросам учебы, роли обще
ственных организаций в борьбе 
за глубокие и прочные знания 
студентов посвящена почти поло
вина газетного материала.

Газета хорошо отразила учеб
но-воспитательную работу обще
ственных и партийной организа
ций. В  передовой статье «Устра
нить имеющиеся недостатки», в 
заметке «Учебная работа —  дело 
всего бюро» и в ряде других ма
териалов ярко показаны недо
статки в деятельности партийной 
и комсомольской организаций фа
культета. Подвергая критике ра
боту партбюро и бюро ВЛКСМ, 
газета не только указывает на 
их ошибки, но и подсказывает 
пути к  их устранению.

Много внимания этот' номер 
уделил вопросу учебно-воспита
тельной работе факультета. Судя 
•по содержанию корреспонденций 
и заметок, —  это -больной вопрос

на электромеханическом факуль
тете. Такое же положение, без
условно, характерно и для ряда 
других факультетов. Поэтому 
очень ценно, что редакция под
няла этот нужный вопрос. Мате
риалы на эту тему должны заин
тересовать студентов других фа
культетов.

Суровой и принципиальной 
критике подвергается работа ку 
раторов групп. В  статье «Пра
вильно понятые задачи» говорит
ся о той большой помощи студен
там в учебе, которую может ока
зать кафедра, если ее сотрудники 
с сознанием "большой ответствен
ности относятся к  этому делу.

Значительно менее удачно ос
вещена в газете работа самих 
студентов в период приближаю
щейся сессии. Заметка сталин
ского стипендиата Л. Малюковой 
«Залог успеха» и три заметки с 
рассказами о групповых собра
ниях —  вот и все, чем предста
влен этот раздел. Первая из 
этих заметок по замыслу должна 
содержать в себе рассказ отлич
ника об опыте подготовки к  экза
менам, что было бы очень цен
но. Но этого не получилось. Все, 
о чем говорит Малюкова, сводит
ся к двум положениям: во-пер- 
вых, чтобы успешно закончить 
экзамены, надо во-время сдать

все зачеты, во-вторых, надо 
разумно сочетать труд и отдых. 
Вряд ли в этих двух истинах за
ключается опыт отличника.

Три заметки, посвященные 
групповым собраниям, скорее по
дошли бы для номера, выходяще
го в начале семестра. Сейчас же 
они мало полезны.

Недостаток этого номера газе
ты состоит еще и в том, что ре
дакция но сумела подать мате
риал на учебную тему броско, 
сконцентрированно, а расположи
ла его вперемешку со статьями, 
отражающими другие вопросы. 
Рядом с корреспонденцией об 
учебной работе I I I  курса внима
нию читателей, например, пред
лагается заметка о работе комсо
мольской организации дипломан
тов и т. д. В  итоге получилось, 
что хотя почти в каждой второй 
заметке говорится о приближаю
щейся сессии, у читателей не со
здается цельного впечатления об 
успеваемости на факультете, о 
недостатках в учебной работе и 
о задачах, которые нужно ре
шить, чтобы успешно встретить 
сессию.

В основном же разбираемый 
номер газеты «Электромеханик» 
успешно справился со своей глав
ной задачей. В. МАЛЕВ,

студент

СерЬезнЬге н е д о с т а т к и

Партия и правительство при
дают огромное значение физиче
ской культуре, считая ее одним 
из средств коммунистического 
воспитания, не жалеют средств 
на те, чтобы наше молодое по
коление росло сильным, здоро
вым, закаленным.

Одно из первых мест в физиче
ском воспитании занимает т у 
ризм. Ни один из видов спорта 
не является таким разнообраз
ным, не дает столько навыков в 
преодолении трудностей, как ту 
ризм. Десятки тысяч юношей и 
девушек нашей страны зимой и 
летом участвуют в туристских 
походах.

Несколько лет работает секция 
туризма и в нашем институте. 
Она считается одной из ведущих 
в Ленинграде. Существенная за
слуга этой секции в  том, что она 
до сих пор но распалась и имен
но Д9 СИХ ПОР.

Приближается страдная пора, в 
жизни туристов —  зимние кани
кулы. У нас* уже созданы 10 
групп, объединяющих около 100 
студентов. Причем число желаю
щих участвовать в зимнем похо
де ежедневно увеличивается. Раз
работаны маршруты походов па 
Кольский 'полуостров, в  Карелию, 
в Тихвин. Но всо наши планы 
могут рухнуть, так как в похо
дах не обойтись без лыж. А вот 
дадут ли их нам —  этого не зна
ет даже заведующий кафедрой 
физической культуры т. Косыгин. 
Цифру 40 он воспринял, как 
шутку, и пообещал дать лыж 
«сколько-нибудь» и «может 
быть», хотя нам потребуется 
значительно больше, чем 40 пар.

Это вызывает опасение за то, 
что нынче из многотысячного 
коллектива, института в  поход 
уйдут не более... 35 студентов, 
как это было в прошлом году, 
когда мы за два-три дня до вы
езда, как «бедныо родственники», 
вымаливали лыжные ботинки в 
лесотехнической академии, по
тому что свой институт нам их 
дать но мог. В  результате из-за 
несвоевременного получения лыж 
и ботинок сроки выхода групп

были сорваны, нарушился гра
фик движения.

Каждая спортивная секция за
ботится о росте своих рядов, а 
туристская лишена этой (возмож
ности, так как мы не имеем ма
териальной базы для роста. Вель
да же тренировки мы не можем 
проводить нормально. Так, 7 де
кабря туристы напрасно ждали 
обещанные лыжи. Вместо них 
они услышали команду старшего 
преподавателя по лыжам кафед
ры физкультуры И. Е . Гапонова 
«Лыж туристам подавать» и его 
требование «счистить помеще
ние». Тренировка была со-рвана, 
и нет гарантии, что это не по
вторится, ибо (распоряжение 
старшего преподавателя —  закон.

Мы очень ценим огромную лю
бовь к  бегу на лыжах тов. Га
понова. Но тем более обидно 
сознавать, что человек, который 
должен нам помогать, прежде 
всего, страдает узостью взглядов, 
отказывается считать лыжника
ми тех, кто не мчится но удоб
ной лыжне, а прокладывает себе 
путь по лесам и тропам с рюк
заками за плечами.

Лыжный спорт —  это вопрос 
большой важности, и для егег 
развития у нас имеются богатые 
возможности. Но все они разби
ваются о злополучное «лы? 
нет».

Иметь 180 пар лыж —  этого 
слишком мало для лыжной базы 
нашего института. II  хочется 
знать, до каких .пор количество 
лыжников и особенно лыжни ков- 
туристов будет за.висеть от чис
ла лыж? Долго ли студенты бу
дут довольствоваться официаль
ными часами физкультурных за
нятий, кружась на лыжах но. 
парку, когда рядом Сосновка, не
далеко и Кавголово?

Эти вопросы мы задаем но 
только т. Косыгину. В их реше
нии должна принять участие вся 
общественность института во гла
ве с дирекцией, если ей но без
различна спортивная честь ио.^. 
литехников.

ДАВЫДОВ, БАЛАНДИН, БА
ЛАШОВ. ИГНАТОВ и другие
члены секции туризма

X V I комплексная спартакиада

Если посмотреть на последний 
номер газеты «Энергомаш», то 
прежде всего бросается в глаза 
пестрота. Газета пестра не толь
ко из-за красных заголовков и 
рисунка на общем зеленом фоне, 
она пестра и по содержанию.

Сейчас, когда в институте на
чалась горячая предэкзаменаци
онная пора, следовало ожидать, 
что вопрос подготовки к  сессии 
займет в стенгазетах централь
ное место. Но в газете «Энерго
маш» из-за пестроты оформления 
и содержания трудно понять, что 
она считает главным, какая цель 
ею преследуется.

Здесь, правда, есть ряд цен
ных материалов. Статья т. Ан- 
фертьевон живо, вдумчиво рас
сказывает первокурсникам о ме
тодике самостоятельной (работы.

Рядом с ней помещена другая 
заметка «Советы отличника», 
говорящая, примерно, о том же, 
но написана она неряшливым 
языком, с множеством ошибок. 
Видно, что эта заметка вовсе не 
редактировалась. То жо можно 
сказать и о хорошей статье 
«Группа подходит к сессии», ко
торая написана, ярким языком, 
но нуждается в редакционной 
правке.

Но если в этих материалах 
есть ценные мысли и факты, и 
они наверняка будут иметь дей
ственное значение, несмотря на 
недостатки, то этого отнюдь нель
зя сказать ни о передовой, ни о 
статье члена партбюро факульте
та т. Глухова.

Передовая, как это стало обы
чаем у наших газет, составлена 
из общих, «направляющих» фраз.

Передовой статье отводится роль 
заставки; без нее как-то неудоб
но, но и с ней газета лучше не 
становится.

А ведь совсем не тому _ учит 
нас партийная печать. Каждое 
общее положение мы обязаны 
иллюстрировать конкретными 
примерами, связанными с нашей 
жизнью.

Не показал хорошего примера 
и т. Глухов. Его статья, наобо
рот, выделяется обилием пыш
ных слов и общих выражений 
•при слабом освещении фактов из 
жизни факультета.

Естественно, что такая статья 
не сыграет ни мобилизующей, ни 
организующей роли.

Главнейший недостаток газеты 
«Энергомаш» —  ее нецелеустре- 
мленность.

А. ПЕРВОЗВАНСКИЙ,
студент

На днях утверждены резуль
тат ы прошедших соревнований 
XVI комплексной спартакиады 
мс-жду факультетами нашето ин
ститута, В  соревнования входи
ли эстафета, велотонки, стрель
ба, волейбол и т. д. Результаты 
спартакиады показали возросшее 
спортивное мастерство студен
тов- п ол ит е х н и к ов.

В  эстафете открытия спарта
киады первое место занял элек
тромеханический факультет, в 
велогонках —  радиотехнический. 
Второе место в  этом виде спорта 
п ри на д леж ит эл е кт р ом еха ни к ам. 
Зато по стрельбе и  по штанге 
они завоевали первое место. 
Второе место по стрельбе заняли 
электромашиностроители, по 
штанге —  гидромелиораторы.

Интересно проходили соревно
вания по волейболу. Первое ме
сто здесь опять заняли мужская 
п женская команды электроме
ханического факультета.

Впервые в этом году в ин
ституте проводились межфакуль- 
тетекпе соревнования по на
стольному теннису. Первенство в 
этом виде спорта одержали 
с иортсме н ы меха н и ко-м аши н о- 
строительного факультета. Второе 
место заняли металлурги.

Недавно окончились межву
зовские соревнования по шаш
кам. Наш институт занял в них 
первое место.

Прошли также городские со
ревнования по волейболу. 13 де
кабря наша женская команда 
выиграла у общества «Труд». 
Игра окончилась со счетом 3 : 1 ,  
мужская команда провела игру 
со счетом 3 : 2 ,  выиграв у 
команды Гороно.

В межвузовских соревновани
ях по настольному теннису побе
да принадлежит также спортсме
нам -иол итех никам.

Профсоюзная конференция
Конференция избрала новый 

состав местного комитета, в кото
рый вошло 25 человек. Председа
телем месткома избран т. Баба
нов А. А.

В  пашем институте прошла от
четно-выборная конференция 
профорганизации, объединяющей 
рабочих, служащих и профессор
ско-преподавательский состав.

Делегаты конференции заслу
шали отчеты председателя мест
кома и председателя ревизионной 
комиссии месткома.
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